

Neuropädiatrie

Basis jeder neuropädiatrischen Diagnostik ist die umfassende kinderneurologische Untersuchung, die in allen drei Praxen vorgenommen werden kann. In Abhängigkeit vom Alter des Kindes und von der Fragestellung kommen zusätzlich Entwicklungstests, Sprachtests, Fragebögen etc. zum Einsatz. Im Rahmen einer engen Kooperation mit Frühförderstellen, Ergotherapeuten, Logopäden, Kinder- und Jugendpsychiatern und Psychotherapeuten können wir Sie und Ihr Kind zum Beispiel bei Entwicklungsverzögerungen, Verhaltensproblemen, ADS und Krampfanfällen umfassend betreuen und falls nötig, das bestmögliche Behandlungskonzept für Ihr Kind erstellen.